

例会報告



第2788回例会
令和7年8月8日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988
- 会長 門前 庄次郎
- 幹事 杉山 和宏
- 会報委員長 堀 幸一郎

大垣共立銀行高山支店 4F

会員スピーチ例会

<会長の時間>

8月になりますと高校野球が始まり、暇を見てチョコチョコテレビを付けたりします。応援している学校の勝敗に一喜一憂したりしていますが、今は投手の球数制限があったり、延長がタイブレーク制であったり、日中の試合開催を避けたりと、高校球児の負担をなるべくなくそうとされており、それは良いことだと思いますが、延長18回翌日再試合なんていうドラマがほぼなくなって、少しの寂しさを感じたりしています。それと同時に、8月は戦争というものをやはり考えます。広島・長崎の原爆投下、終戦記念日の特集がテレビで組まれます。今年戦後80年になります。語り部がどんどん少なくなり、歴史に埋もれてしまいそうな中で、そんな今だからこそ、忘れがちな平和への尊さと戦争の記憶の継承の大切さを改めて思います。現在も世界のどこかで、紛争が起きています。でも遠いよその国の話として、普段の生活に埋もれ、あまり考える事はないように思います。8月6日 広島市で平和記念式典が行われました。こども代表として、小学生の関口千恵璃(ちえり)、佐々木俊さんが平和への誓いを読み上げました。



『世界では、今もどこかで戦争が起きています。大切な人を失い、生きることに絶望している人々がたくさんいます。その事実を自分のこととして考え、平和について関心をもつこと。多様性を認め、相手のことを理解しようとする。一人一人が相手の考えに寄り添い、思いやりの心で話し合うことができれば、傷つき、悲しい思いをする人がいなくなるはず。周りの人たちのために、ほんの少し行動することが、いずれ世界の平和につながるのではないのでしょうか。』

素晴らしいスピーチだと思います。平和の大切さを感じ、小学生に教えられた思いでありますが、今起きている紛争が、遠い国で起きている事と捉えず、せめてこの時期だけでも平和と言う事についてじっくり考えて見ることも大切に思います。

<幹事報告>

◎国際ロータリー第2630地区

会員増強委員会より

会員増強ラーニングセミナー2025

開催のお知らせ

出席義務者・・・会長・会員増強委員長
(委員長のご都合が悪い場合は副委員長もしくは幹事等の代理出席の方)



- 日 時・・・2025年10月25日(土)
- 場 所・・・「岐阜グランドホテル」ロイヤルシアター
- 服 装・・・リラックスした雰囲気で見聞交換したいので私服(オフィスカジュアル、またはそれに準ずる服装)

登 録 料・・・お一人様¥6,500 (10月10日までに振込)
登録締切・・・9月30日

◎ 会員の皆様へ

「創立60周年記念式典・祝賀会」「台北東海RC 歓迎例会」ご案内

◎25-26 ガバナー事務所より

バギオ便り

<受贈誌>

- ・下呂RCより 7月会報
- ・玉蘭荘便り vol187号
- ・岐阜県環境エネルギー生活部 人権施策推進課より「人権だより」No.102

<出席報告>

出席	Make-Up	出席者数	会員数	出席率
25名	-	25名	39名	67.56%

